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ATA DA 1ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2010, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL
DE OURO PRETO EM 02 DE FEVEREIRO
Às dezessete horas do dia dois de fevereiro de dois mil e dez, no Salão Nobre da
Câmara Municipal de Ouro Preto, sob a Presidência do Vereador Júlio Ernesto de
Grammont Machado de Araújo, iniciou-se a primeira Reunião Ordinária desta Casa
Legislativa. O Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a chamada inicial, à qual
responderam os vereadores Júlio Pimenta, Flávio Andrade, Moisés Rodrigues, Luiz
Gonzaga, Crovymara Batalha, Maurício Moreira (Paquinha), Maurílio Zacarias, Leonardo
Barbosa e Silmério Rosa, totalizando nove. Havendo quórum regimental, o Presidente
declarou aberta a presente reunião. EXPEDIENTE: Ofício nº 328/09, do Prefeito
Municipal, em resposta ao Requerimento nº 256/09, da Vereadora Maria Regina Braga.
Ofício nº 329/09, do Prefeito Municipal, em resposta ao Requerimento nº 262/09, da
Vereadora Maria Regina Braga. Ofício nº 330/09, do Prefeito Municipal, em resposta à
Indicação nº 486/09, da Vereadora Maria Regina Braga. Ofício nº 331/09, do Prefeito
Municipal, em resposta ao Requerimento nº 261/09, da Vereadora Maria Regina Braga.
Ofício nº 332/09, do Prefeito Municipal, em resposta ao Requerimento nº 271/09, do
Vereador Luiz Gonzaga de Oliveira. Ofício nº 333/09, do Prefeito Municipal, em resposta
ao Requerimento nº 250/09, do Vereador Maurício Moreira. Ofício nº 345/09, do Prefeito
Municipal, em resposta ao Requerimento nº 260/09, da Vereadora Maria Regina Braga.
Ofício nº 350/09, do Prefeito Municipal, em resposta ao Requerimento nº 268/09, da
Vereadora Maria Regina Braga. Ofício nº 351/09, do Prefeito Municipal, em resposta ao
Requerimento 263/09, da Vereadora Maria Regina Braga. Ofício nº 01/2010, do Prefeito
Municipal, em resposta ao Requerimento nº 287/09, da Vereadora Maria Regina Braga.
Ofício nº 02/2010, do Prefeito Municipal, em resposta ao Requerimento nº 290/09, da
Vereadora Maria Regina Braga. Ofício nº 03/2010, do Prefeito Municipal, em resposta à
Indicação nº 486/09, da Vereadora Maria Regina Braga. Ofício nº 13/2010, da Senhora
Kênnya Kreppel Dias Duarte, Chefe de Gabinete da Secretaria de Estado de
Planejamento e Gestão, em resposta ao ofício nº 197/09, da Presidência desta Casa
sobre a Representação nº 111/09, subscrita pelos Vereadores Maria Regina, Leonardo
Barbosa, Moisés Rodrigues e Silmério Rosa. Cartas Reversais nºs 288 e 289/09, da
Caixa Econômica Federal, referente à prorrogação de vigência de cláusulas suspensivas
referentes aos contratos de repasse nºs 0.263.081-26/OGU/2008/ME e
0.263.609-93/OGU/2008/ME. Ofício nº 2589/09, da Secretaria Municipal de Assistência
Social e Cidadania, enviando listagem de beneficiários dos programas  de concessão de
benefícios eventuais do mês de novembro, em atendimento à Lei Municipal 394/08.
Ofício nº 1019/2010, Capitão Anderson Maurício Coelho, Comandante Interino da 8ª Cia
da Polícia Militar, em resposta à Representação nº 52/09, do Vereador Flávio Andrade. O
Presidente comentou sobre a presença de funcionários e Vereadores da Câmara
Municipal de Ouro Branco. Passou a palavra à Presidente da Câmara de Ouro Branco e
logo após ao 1º Secretário. Após as falas, o Presidente solicitou ao Secretário que
continuasse a leitura do Expediente. EXPEDIENTE: Ofício nº 1498/09, do senhor Belmar
Azze Ramos, Defensor Público-Geral, em resposta à Representação nº 110/09, da
Vereadora Maria Regina Braga.  Informativos do Ministério da Saúde referente à
liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional para este Município, nos valores de
R$103.876,50; 22.908,07; 74.865,00; 15.400,00; 10.000,00; 17.196,86; 71.500,00;
30.000,00; 77.469,00; 108.800,00; 8.000,00; 74.865,00; 17.1967,86; 8.000,00; 812,04;
2.094,84; 10.000,00; 108.800,00; 371,00. Ofício nº 18-3/2010, da Secretaria Municipal de
Assistência Social e Cidadania, enviando listagem de beneficiários dos programas  de
concessão de benefícios eventuais do mês de dezembro/09, em atendimento à Lei
Municipal 394/08. Comunicado do Ministério de Desenvolvimento Social e Combate à
Fome sobre transferência de recursos destinados à manutenção dos serviços de ação
continuada. Ofício nº 986/09, da Senhora Ana Flávia Xavier, Diretora do Departamento
de Atos e Contratos da PMOP, em resposta ao Requerimento 260/09, da Vereadora
Maria Regina Braga. Informativo do Ministério da Educação referente à liberação de
recursos financeiros para este Município nos valores de R$ 86.640,61; 83.725,89;
83.318,39; 13.561,24  e 125.482,50, destinados a garantir execução de programas do
Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Ofício nº 1147/09, do Senhor
Humberto Miranda Cardoso, Diretor de Gestão Interna do Ministério da Cultura,
informando a liberação de recursos no valor de R$ 156.758,00 para este Município.
Ofício nº 04/10, do Prefeito Municipal, em resposta ao Requerimento nº 295/09, da
Vereadora Maria Regina Braga. Ofício nº 5/10, do Prefeito Municipal, em resposta ao nº
266/09 da Vereadora Maria Regina Braga. Ofício Circular nº 01/2010, do senhor Rafael
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Arrelaro, informando que o IPHAN, através da Superintendência em Minas Gerais, e
utilizando verbas do orçamento próprio, contratou serviços de pintura externa e limpeza
das cantarias das fachadas da Igreja Matriz de Nossa Senhora do Pilar. Convite da
Prefeitura Municipal de Ouro Preto para o lançamento do livro ?Antônio Pereira na visão
dos jovens que fazem a diferença?, na Casa do Gonzaga, dia 4 de fevereiro, às 18
horas. Ofício nº 06/10, do Prefeito Municipal em resposta ao Requerimento nº 295/09 da
Vereadora Maria Regina Braga. Foram distribuídos às Comissões Permanentes e
Especiais: Projeto de Lei nº 84/09, do Prefeito Municipal, que dispõe sobre a criação do
Museu Casa dos Inconfidentes. Projeto de Lei nº 01/2010, do vereador Luiz Gonzaga de
Oliveira, que institui a Semana Municipal de Incentivo  à Leitura. Projeto de Lei nº
02/2010, do Vereador Luiz Gonzaga, que institui o Dia do Gari. Projeto de Lei nº 03/10,
da Vereadora Crovymara Batalha, que dá denominação do Centro Comunitário do bairro
Piedade ? Centro Comunitário José Raymundo de Souza. Veto parcial  à Proposição de
Lei nº 76/09, que estima a Receita e Fixa a despesa do Município de Ouro Preto para o
exercício financeiro de 2010 e dá outras providências (emendas apresentadas pelos
Vereadores Leonardo Barbosa e Maria Regina Braga). Veto parcial à Proposição de Lei
nº 77/09, que dispõe sobre o Plano Plurianual - PPA para o período de 2010 a 2013
(emendas apresentadas pelos Vereadores Leonardo Barbosa e Maria Regina Braga).
REUNIÃO ESPECIAL: Neste momento, a reunião foi transformada em Especial para
ouvir o Jovem Bruno Luís de Carvalho Melo, que explanou sobre a situação de uso
público do Parque Natural Municipal das Andorinhas. Retornando à Reunião Ordinária, o
Presidente solicitou que fosse feita a chamada intermediária, à qual responderam os
Vereadores Crovymara Batalha, Flávio Andrade, Júlio Pimenta, Luiz Gonzaga, Maurício
Moreira, totalizando cinco. ORADORES: O Vereador Maurício Moreira parabenizou a
Liga das Escolas de Samba pela realização do pré-carnaval. Comentou sobre os
guardas municipais que estavam multando todos os ouropretanos durante o evento da
Batalha de Confetes; citou que haviam dois guardas com porretes, sendo que lá tinha
Polícia; perguntou se os guardas estão para zelar pelas igrejas ou para multar. O
Presidente comentou a fala do Vereador Maurício com relação à postura dos guardas
municipais. O Vereador Luiz Gonzaga parabenizou as Irmandades de São Sebastião e
Nossa Senhora da Saúde pela realização das festividades em honra ao Padroeiro São
Sebastião; agradeceu ao Departamento de Limpeza pelo trabalho feito no bairro. O
Presidente parabenizou a comunidade do Salto pela inauguração da Unidade do Projeto
Sorria no local. O Vereador Leonardo Barbosa questionou o Vereador Luiz quando ele
disse que existe uma empresa que está fazendo o serviço de limpeza na região;
perguntou se a empresa será permanente no bairro São Sebastião. O Vereador Luiz
Gonzaga disse que espera que sim, mas será feita licitação, e quem apresentar o menor
preço que vai ganhar. O Vereador Leonardo Barbosa perguntou se o contrato era
somente para limpeza. O Vereador Luiz Gonzaga disse que era somente para a limpeza
geral. O Vereador Leonardo Barbosa perguntou sobre a quantidade de funcionários do
bairro. O Vereador Luiz Gonzaga respondeu que eram cinco, mas que ele havia pedido
sete. O Vereador Leonardo Barbosa disse que se for permanente, ela conseguirá dar a
manutenção. Comentou que ele e a Vereadora Regina estão mesmo sem prestígio, pois
o Prefeito vetou as Emendas que fizeram ao Orçamento. Disse que a Guarda Municipal
foi criada para proteger o Patrimônio e não ficar multando. Afirmou que o município está
usando a Guarda para aumentar a sua arrecadação. Comentou sobre a atuação do
Secretário de Turismo, Gleiser Boroni; disse que o Secretário não tem competência para
gerenciar a pasta; perguntou o que o ele está trazendo para o Turismo de Ouro Preto.
Comentou sobre a ida da ex-Vereadora Maria José Leandro para a Secretaria de
Turismo. Disse que várias pessoas do grupo político de José Leandro estão loucos para
fazerem parte do Governo Ângelo Oswaldo. Comentou que foi mudado o trânsito em
Ouro Preto, questionou o porquê do município ainda não ter criado uma estrutura para o
estacionamento; ressaltou ser favorável à implantação do Estacionamento Rotativo.
Comentou sobre reclamação dos Agentes de Saúde do Município, tendo em vista que
lhes foi concedido um aumento em janeiro de acordo com piso estabelecido para a
classe, mas foram comunicados que o aumento concedido será retirado e descontado o
que foi recebido indevidamente no salário de fevereiro, que a Prefeitura alegou não
poder dar a eles o aumento. Sugeriu que fosse criada uma Comissão para analisar a
questão dos Agentes de Saúde. Informou que gostaria de fazer parte da Comissão. O
Vereador Flávio Andrade sugeriu que a Câmara convidasse o Secretário Municipal de
Cultura e Turismo para falar sobre o que acontecerá no Carnaval em Ouro Preto. Falou
sobre a tragédia do Haiti e sobre a morte da Zilda Arns; comentou sobre a existência da
Pastoral do Taquaral, por exemplo, que atende a dezenas de jovens ouropretanos, se
deve ao trabalho de Zilda Arns. HOMENAGEM PÓSTUMA: Neste momento, foi
observado um minuto de silêncio a Zilda Arns, Feliciano Rodrigues, Vítimas de Angra
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dos Reis, a pedido dos Vereadores Flávio Andrade e Regina Braga. O Presidente
informou que será feito uma solicitação de informação para verificar sobre o salário dos
Agentes de Saúde. A Vereadora Crovymara Batalha deu boas vindas a todos e lembrou
sobre a posse dos Diretores, Vice-Diretores, Coordenadores e Coordenadores de
Creches. Comentou conversa que teve com a Superintendente de Ensino sobre as
avaliações feitas nos municípios. Parabenizou a coragem dos gestores que estão à
frente das escolas municipais. Questionou se a Comissão  da Apa foi aceita. O
Presidente disse que aguardará a presença do Secretário de meio Ambiente, o Roninho,
para verificar se há necessidade de formar uma Comissão e encaminhará o relatório dele
à Comissão da Secretaria de Obras. O Presidente solicitou o Secretário que fizesse a
chamada final, à qual responderam os Vereadores Crovymara Batalha, Moisés
Rodrigues, Júlio Pimenta, Flávio Andrade, Maurício Moreira, Luiz Gonzaga, Silmério
Rosa, Maurílio Zacarias e Leonardo Edson, totalizando nove. Nada mais havendo a
tratar, a reunião foi encerrada pelo Presidente e, para constar, foi lavrada a presente Ata
que, submetida a Plenário, foi aprovada e assinada pelos Vereadores.
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